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n-53S1dcr Beilagen zu den Slcnographischen Protokollen 

des N:rtiona!mrcs 'X VII. Gesetzgebungsperiod: 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.Kfm. Bauer, Dr. Gugerbauer 

an den Bundeskanzler 

betreffend der Finanzierung der 100-Jahrfeier der SPÖ aus 

Budgetmitteln 

Der Herr Bundesminister für Finanzen hat in der Sitzung des 

Finanzausschusses am 4.November 1988 ausgeführt, daß die 100-

Jahrfeier der SPÖ mit Zuschüssen aus dem Budget des Bundes

kanzleramtes gefördert wird. Insbesonders werde die Ausstel

lung der SPÖ im "Gasometer" auf diese Weise gefördert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Herrn 

Bundeskanzler die 

A n fra g e 

1) In welcher Höhe wird die 100-Jahrfeier der SPÖ aus Mitteln 

des Bundeskanzleramtes gefördert? 

2) In welcher Höhe werden Veranstaltungen der SPÖ im Rahmen 

des "Bedenkj ahres" aus Mi tteln des Bundeskanzleramtes 

gefördert? 

3) Für welche Zwecke werden diese Zuschüsse im einzelnen 

gewährt und bei welchem Ansatz werden Sie veranschlagt? 

4) Sind solche Ausgaben auch für das Budget 1989 geplant? 

5) Wie begründen Sie diese Förderungsausgaben? 

Wien, 24.11.1988 
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